

## THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU 古屋大須口

〈本年度会長方針

## な和を築こう

No.1173

名古屋東急ホテル 例会日 木曜日 12:30 例会場 岡村 隆德 電 話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



第1379回例会

平成24年8月23日(木)

58 名中48 名出席出席計算数 出席率82・76%

前々回出席率96・49%

名古屋東急ホテル

卓話よろしくお願いします。

会員

63 名

会員増強および拡大月間

しくお願い致します。丹下

て下さい。

★春の叙勲 旭日小綬章 例会プログラム

★受入青少年交換学生挨拶 中京綜合警備保障㈱ 締役会長 松本 定道さん 代表取

★前田社会奉仕委員長

★堀江30周年準備委員長 ・「ふれあい交通安全教室」 ・30 周年事業

が横井衞さん

・芸協らくご・大須寄席

ロータリーソング 大須ロータリーソング」 指揮 者 松本 哲朗

ゲスト

ピアノ伴奏

玲子

名古屋大須RC元会員 (第18代目会長)

受入青少年交換学生 定道さん

キャサリン・ワームス

本日はお招き頂きありがとうござ ニコボックス

松本 定道さん

ब्रं 僭越ですが、皆さんの前でお話を 武藤さん、卓話楽しみにしていま させて頂きます。よろしくお願い お香典ありがとうございました。 久しぶりです。 します。 尾上 昇・木村 光徳 小笠原和俊 武藤恵美子

昨日誕生日で、ジーナと家族にケ ケイリーがアメリカから来ました。 +を作ってもらいました。 順治

髙木 政義

茂成

日本語がかなり出来る方です。こ で声を掛け見守って下さい。 生のケイティさんが来日しました。 昨日アメリカから青少年交換留学 2週間ぶりの例会となります。 れから1年我がクラブでホストを ますので、皆さん気軽に日本語 昨日は地区のロータリー情報委 皆さんこんにちは います。 でした。松本会長の挨拶を、何と が、その時の会長が松本定道さん を思い出せるお話を伺いたいと思 お話のうまい方かと私は毎週感激

して聴いていました。今日は当時

武藤さん、卓話楽しみにしてます! 武藤さん今日の職業奉仕卓話よろ 松本定道さん、よくいらっしゃい 松本定道さんようこそ!武藤さん 武藤さん卓話楽しみです。頑張っ 春日井和良 富博

す。おめでとうございました。 会社の会長です。この平成24年春 員長会議に出席しました。 リーダ 表してお祝いを述べさせて頂きま 栄に浴されました。警備業功労で の叙勲で「旭日小綬章」を叙勲の 本元会長は中京綜合警備保障株式 松本定道さんをご紹介します。松 リークラブ第18代会長であられた。 知識を高めて行きたいと思います。 大須クラブもロータリーについて いての有意義な研修が出来ました。 知識をお持ちで、ロータリーにつ 長ですので、皆が同じような見識、 をしました。ロータリー情報委員 した。大須ロータリークラブを代 長は各クラブとも殆どがパスト会 ーシップ研修会と同じ方法で研修 さて、今日は名古屋大須ロータ

うことで、松本定道第18代会長に

マイクを譲ります。松本定道さん

叙勲おめでとうございました。

た。また大須クラブに戻って頂け

れば大変うれしいのですが、とい

をするところですが、残念なこと

本来ならクラブを上げてお祝い

に一昨年退会をされてしまいまし

## 春の叙勲 旭日小綬音

代表取締役会長 中京綜合整備保障㈱

定道さん

シリーズ **〜私の職業を通しての奉仕活動〜** 聯業奉仕卓話

まず私が行っている在宅医療につ 目指すもの」について、私の思う いて説明し、さらに「在宅医療の 本日機会をいただきましたので、

ところを述べたいと思います。

在宅医療とは、単に医師が患者

会員 武瀬 恵美子

在宅医療の目指すもの」

私は2001年10月入会でした

さん宅に出向くことではなく、通さん宅に出向くことです。具合の悪い時だけ往うことです。具合の悪い時だけ往うことです。具合の悪い時だけ往うことです。具合の悪い時だけ往うことですが、初めて見る急性期の患者さんに対して、検査器具も治療も限られる在宅医療は不向きで、その場合は設備が整った病院に行っていただきたく、そのため、在と療では診断と治療方針があることが前提です。

みをつけて工夫すれば嚥下可能かが嚥下障害です。嚥下障害はとろが強下の事でよく問題になるの



という段階があります。嚥下がで きず食事が摂れなくなったら、新 痰を吸引します。気管切開につい 吸引チューブを入れて気管の中の ります。気管に穴を開け、そこに 者さん自身の意思表明が必要とな るかどうか、最近「リビングウィ 聞やテレビで話題となる胃瘻を造 て具体的にスライドを用いて説明 困難な場合、気管切開が必要とな にスライドを用いて説明します。 ってきます。胃瘻について具体的 ル」という言葉で表現される、患 さらに誤嚥がひどく痰の処理が 誤嚥を繰り返し食事ができな さらに唾液も誤嚥し痰が増加

す。また、「病人は病院にいるのがす。また、「病人は病院での治療よりも安価であると病院での治療よりも安価であると病院での治療よりも安価であるとの報告によります。しかし、私はその考え方は疑問で、その理由は、その考え方は疑問で、その理由は、その考え方は疑問で、その理由は、たっちによります。また、「原生労働省は今、在宅医さて、厚生労働省は今、在宅医さて、原生労働省は今、在宅医

医療を勧めませんでした。
という反対意見に逆らう確一番」という反対意見に逆らう確

りを保つ必要があり、そのために だから病人も努力して人のつなが その後は医師にお任せで、自分で を病院へ入れて社会から離すと、 それを忘れてしまっていたことで、 くいけれど、人のつながりは努力 えられるようになります。そして の人も「病」や「死」を身近に考 の意義の一つは、病人が社会の中 はそのためではないか。在宅医療 決めることができない人が多いの まつ。病気になったら病院へ行き、 思い当たることがあります。 因は、甚大な津波災害を江戸、明 震災です。今回の大きな被害の一 日本人には当たり前で気が付きに なりました。人間は忘れる。 して守り、築いていくものです。 人と人のつながりの大切さです。 にいられることです。 それで周囲 と書いた寺田虎彦の随筆どおりに 二つめ、最も大事なことが、「絆」 人々は「病」と「死」を忘れてし 「忘れることが人間的自然現象」 それを覆したのは昨年の東北大 昭和初期と経験していながら

出会いました。 せ有効です。 そんな時、私 そんな時、私

私はまだロータ

りしました。 りしました。 りしました。

します。ところにとて、人のつながりを努力して守り、築いていこうというところにとても共感しています。ところにとても共感しています。ところにとて理解している自信はリーをすべて理解している自信は

# 受入青少年交換学生挨拶

(次号以降に掲載致します。) キャサリン・ワームス



初めて例会に参加しました。

### ▼入青少年交換学生 到着 新世代奉仕委員長 大原 敏正 大田 21 日午後6時に今年度交 大原 敏正

ら、全く知りませんでした。古すい名前でなじみ易いと言いました有名な「グレース・ケリー」に近最も近い「ケイリー」、日本でも最も近い「ケイリー」、日本でも日本での呼び名は自国の発音に



ぎました。

同村さん、山口さん、鬼頭会長と 同きありがとうございました。会 頂きありがとうございました。会 ではお集まり

新入会員卓話 別会の案内

広報委員会

台員

髙垣

満正さん

杉浦 令淑・青木 靖高近藤宏一郎・林 富徳

原稿を転載しています。